

Öffnungszeiten / Opening hours

Die regulären Öffnungszeiten der PC-Räume des IZ mit Zutrittskontrollsystem.

The regular opening hours for the PC rooms of the IZ with access control system.

Montags bis freitags

Von 7:00 Uhr bis 19:00 Uhr stehen allen Studierenden die PC-Räume des Informationszentrums, die ein [Kartenlesegerät](#) besitzen, offen. Nach 19:00 Uhr bis 23:00 Uhr sind die Räume, die ein [Kartenlesegerät](#) besitzen, nur mit Studierendenausweis und [entsprechender Berechtigung](#) zu öffnen. Diese variiert von Studiengang zu Studiengang. Nach 23:00 Uhr ist die Hochschule geschlossen.

Samstags

Von 7:00 Uhr bis 23:00 Uhr sind die Räume, die ein [Kartenlesegerät](#) besitzen, nur mit Studierendenausweis und [entsprechender Berechtigung](#) zu öffnen. Diese variiert von Studiengang zu Studiengang.

Sonntags und an Feiertagen

Sonntags und an Feiertagen ist die Hochschule geschlossen. Selbst mit Studierendenausweis ist der **Zutritt nicht möglich**.

Uhrzeit / Hours	Montag - Freitag Monday - Friday	Samstag Saturday	Sonn- u. Feiertag Sunday and holiday
00:00 - 07:00 12:00am - 07:00am	geschlossen / closed		
07:00 - 19:00 07:00am - 07:00pm	geöffnet / open		
19:00 - 23:00 07:00pm - 11:00pm	Zugang mit Studierendenausweis / Access with student ID		
23:00 - 23:59 11:00pm - 11:59pm	geschlossen / closed		

Mondays to Fridays

From 7:00 a.m. to 7:00 p.m., the PC rooms of the Information Center that have a [card reader](#) are open to all students. After 7:00 p.m. until 11:00 p.m., the rooms that have a [card reader](#) can only be opened with a student ID and the [appropriate authorization](#). This varies from degree program to degree program. After 23:00 the university is closed.

Saturdays

From 7:00 a.m. to 11:00 p.m., rooms with a [card reader](#) can only be opened with a student ID and the [appropriate authorization](#). This varies from degree program to degree program.

Sundays and holidays

The university is closed on Sundays and holidays. Even with a student ID card, **access is not possible**.